ら19人が発言し、すべて 部が提案。単組と部評か

設でのケア労働者処遇改

初任給調整手当新

朝・夕方勤務の通年 夏期休暇5日、

県本

『自治労連』を学び

の報告・提案が承認・採

定改定などについて執行 針、②県本部会計処理規

の要求実現・組合加入方

②中間決算、③会計監査 末の経過到達・教訓課題

《報告》①22秋季年

半日休廃止、

《提案》①23春闘~夏季

2023春闘 労働条件の改善と均等待遇の実現で いのちとくらしを守りきる公務公共の拡充を

択されました。(以下







2月11日午後、

設定、新採職員全員の獲 は「23組織集会」 得を目指し、運動の中で は県本部としての目標を 方針》として、 が《組織強化拡大の基本 b併用で開催し、15単組 正規・非正規問わない組 人が参加。森賀委員長 ○拡大で を w e 共関係職場での労働条件 改善・組織化のとりくみ、 かした組織強化・拡大、 治労連共済等の魅力を からの支援措置も含め自 れた学習会など、○4月 ○次世代育成を視野に入 ○消防職員と進める要求

体的に紹介。組織強化拡

Tアクション〜会計年度

「誇りと怒りの3

仕用職員の処遇改善と組

全国の経験を具

大方針と2つの報告を受

けて《自由討論》

を行い

いと制度導入時に指摘さ

長期間任用は適切でな 行わないが、同じ職員

改善を計画している。会

【Ⅰ市】職員の初任給は

私たちはなぜ自治

拡大に取り組む上での課

見ながら再度任用の判断 れており、勤務評価等を

「各単組で組織化・組織

見直し、建設的議論がで たい。【伊予】昨年定期 月からふれあい収集を始 組合活動の改革を方針と 態を把握し、自治体水準 の社協・事業団などの指 きる場とすることを要望 大会時に活動方針として して決定。団体交渉から 正管理者の賃金調査で実 に引き上げる要求を行い 【新居浜文体】県内 討論で組織拡大方針を具体化

要求の提出などで要求が 単位に。労基法は年40時 間限度だが昨年実績で40 員数が全然足りず厳しい 時間超取得職員も多く改 で病棟を分けているが職 【西予】単組要求・統一 へ交渉申し入れた。 1日か時間

会計年度任用職員の勤勉 員が出勤できない場合も で足りる勤務体制ではな

要求と組織で前進する自治労連を

まっている。感染など職 足で職員の高齢化や行動 **島吉田**】慢性的な人員不 が重要との意見だがあわ にとりくんでいる。当局 制限によるストレスがた 処遇改善手当

もなく、今後要望してい 手当もない。退職金制度 は0・2カ月分で、勤勉 退職金を要求。正規の賞 職員の賞与・勤勉手当と 高齢者部分休業制度も実 職員の期末手当0・1月 県内中間程度の給与水準 与は2カ月だが嘱託職員 分増。定年引上げに伴う 来年度から会計年度任用 で人員確保も期待できる 研修は充実している 【新居浜社協】嘱託

仲間と「つながり・つづけ・たちあがり」 番低い初任給改善を一番 はしんどいため、 して新規採用を要求する

現在の人員だけで 査を決定。

度から初任給3号改善 の前歴加算の各自治体調

【内子】来年 出し要請を行いました。 6 7 旦、



試験の競争倍率は 料では応募に期待 横ばい。専門職は は難しいだろう。 【C市】年々採用 代の公務員の給

下がっている状況

指数の変化を見ながら検 おり、今後内子町のラス

討したい。 男性育休は昨

勤務は評価しない。【D 改善策がない。会計年度 平均2~3割、抜本的な **币】**2カ月に1回程度の 任用職員は公募し従来の ノは難しい。 辞退者は年 **術職へのインセンティ** 危機感は持っている、

設に向けて調整中。会計 - 度職員の雇い止めは原 育児休暇の取得制度新 休取得を促進。祖父母 れる。申込者数は若干減 する形で民間給与引き上 が相当上がっており連動 ている。【H市】物価等 消防職員の取得まで広がっ 少気味だが倍率は高い。 システム上で注意喚起さ 代休取得は未取得の場合 出先などはPCで管理。 理はICカードを基本、 げの情報は認識。時間管 年2人、今年1人が取得、

を示し、実現のための組

労連を結成したのか」。

〇公務公共公

第 553 号

自治労連愛媛県本部

(組合員の暗読料は組合費) (のなかに合まれています)

【2月】

日

春闘要求書一斉提出日 県公務員共闘会議常任幹

25 自治労連都市職・町村職 部会合同全国集会 (web) 「機関紙・宣伝・SNSの 活用をすすめる講座! (web)

医療三単産国会議員要請 保育政府・国会要請行動 中央行動・四国ブロック 総務省要請

自治労連全国代表者会議 自治労連青年女性ステッ

青年部幹事会 県本部次世代育成休暇学

8 集中回答日

自治労連全国統一行動日 県本部拡大執行委員会 (web併用)

3・11集会・デモ 青プロ拡大全国実行委員

時間 安求提出。賃金·初任給、 て、会計年度職員など要請

理

県本部は2月2・3 統一要求を提 【 本事務組合】 定年引上

か不安がある。【B市】 員の高齢化が進み会計年 再応募してもらえるの

がある。【G町】ラス指 術職の応募は厳しいもの いるとは言えないが、技 官民の初任給格差で直ち ド管理だがIC化を検討。 広くあり、民間との待遇 況が続いている。 土木技 数は昨年よりは改善して に応募者数に影響が出て いるが全県的には低位で 【F市】現在タイムカー

役職定年制でも違和感は業務の変更もしており、再任用は4級まで運用し、 い。採用は順調ではな 様々な措置をし尽く して応募がやっと 来ている。昨年内子町が 具体的に検討する時期に 改善したとの情報を得て ている。初任給改善等も 将来的な不安要素となっ

非規も

らの寒波で、水道関係は 3単組5人が参加。折か 単組代表者会議を開催し

参加できませんでしたが

パートも

賃金の引き上げ」では重

の支給」についても、遅

意向を固めた「勤勉手当

論を行いました。 「基本 春闘に向けて具体的な議

【南子総支部】 統一要求時のやり取り確認し、 単組要求の現状と到達を報告

告がありました。続けて 提出時の要請やり取りに 事項では県本部統一要求 単組代表者会議を開催し 各単組から、初任給など の改善、会計年度任用職 ついての特徴的なポイン 5単組9人が参加。 トについて県本部から報 南予総支部は2月3日

ど、各単組での状況と課 内デジタル化の推進、な 間管理・休暇の改善、 員の処遇や採用、 確認しました。 割り振り単組として西予 部枠として2人を予定し 春闘中央行動は南予総支 題について報告がありま 間ドックの利用状況、 化、職員の健康診断・人 替休日・代休取得の適正 で引き受けることなどを した。その他、3月2日 振 【医療介護評】

中途採用初任給調査の実施も確認 想定される「定年引上げ」事例学習

説明資料をもとに学習。 宇和島病院局の職員向け 会での要望「定年引上げ」 実際に想定される事案を に関する制度について、 加。はじめに以前の幹事 4日、幹事会を開催し w e b 含め 4 単組 10 人が参 医療介護評議会は2月

学びました。参加者から リで全く余裕がない状態 ました。単組報告の後、 など意見や感想が出され 増えると負担に耐えかね で勤務制限がある職員が て退職する職員が増える」 「今でも職員数がギリギ

各自治体病院間で看護師



とを確認しました。 たことを受け、学歴職歴 給調査を2月中に行うこ モデルケースによる初任 あるとの問題提起があっ の職歴加算にばらつきが

学習、職場状況を意見交換 団交結果報告し安全衛生委の

【東予総支部】

年度末要求へ、初任給改善、

会計年度職員

一時金など確認

計年度任用職員期末手当 東予4市の共通課題「会 について意見交換。また、 され、東予全体への波及

値切り(年間2・0月)」

東予総支部は1月25日



強化する方針や総務省が

と同等の支給」の運動を などを示しながら「正規 要請の回答や総務省通知 について、県市町振興課

超過勤務手当の計算と支 給」「労基法を順守した 対応に準じた勤勉手当支 手当支給月数改善・国の が「会計年度職員の期末 体交渉で、水道労組代表 は、市労連の年末要求団 6人が参加。活動経過で 今治水道労組は1月17 執行委員会を開催し

給」を強調したことが報

説明し質疑応答を行いま 本部講師がコンパクトに 案」などについて高尾県 事考課制度」などについ 法的根拠」「厚労省が示 て、また「春闘で賃上げ す委員会で協議すべき事 した。職場状況では「人

行委員会を確認しました。 対応など相談し、次回執 など意見交換。当面日程 での県本部統一要求提出 の動きと今年の人勧影響」

告されました。学習では 「安全衛生委員会設置の

私たちができることを考えあう ロシアの侵略に対し、日本の 1月21日「全労連四国

組合が要求し運動で勝ちとろう

物価高騰に対し大幅賃上げを

と呼びかけました。烏谷

事務局長が「活動経過」

改善」の当局提案が報告

が確認されました。

う要求を強めていく方針 れることなく支給するよ

で四国中央市の「初任給 点課題「初任給の改善」



第23回働くものの学習交 侵略を止めるために日本 局長)が講演。①何が起 施恵輔さん(全労連国際 考える」をテーマに、布 学習会として「ロシアの きたのか、②何が変わっ の私たちができることを 流集会前徳島」がweb で開催され、19人が参加。

り組むのか、春闘でのた 関してのテーマで討論を 平和にも結びつく」など 止めることにもつながり たかいが軍拡・大増税を 課題になぜ労働組合が取 取り組む。憲法・平和の 話されました。その後グ 話し、「私たちは春闘に 立つ外交」を行うべきと すべきなのかを話されま ループに分かれ、平和に した。日本政府は本来 たのか、③私たちは何を 「国連憲章守れの先頭に

おたより

ベスト更新! ばサブスリー) 参加します。目指せ自己 ■第60回愛媛マラソンに (あわよく

時間に追われ気持ちが急 ■年度末になり、課内も かり確実に業務を全うし バタバタし始めました。 いてしまいますが、しっ (新居浜・藤田)

■この3月で定年です

話になった職員組合も終 わりです。本当に寂しい なぁ~と残念ですが、春 からは再任用で何か新し 4年楽しみにしていた 楽しみ見つけます! ズルともお別れ、お世

10年に1度の大寒波で 人はヒヤヒヤしました (西条・日野) れない夜でした。

報誌が楽しみになりまし てから、自治労連愛媛広 ■パズルを解くようになっ

降ったせいで、車は長い と思うそんな二度とは戻 頃。まさに、なんでもな マスク無しに暴飲暴食の になりました。みんなと 列さ~…を実感すること いような事が幸せだった **忘新年会をしていたあの**

(西予・山里)

者のなかから5人の方に えは「ボウインボウショ ク」(暴飲暴食)でした。 止解は16通でした。正解 ■551号のパズルの答

図書カードを進呈いたし

(敬称略)

事故防止に心がけよう マス目を埋め、二重枠

!にして下さい。 の8文字で、

【ヨコのカギ】 ①人類史上最も死者を出したパンデミックの

ップヌードル」開発者、〇〇〇〇百福 つ。白あんに砂糖などを加え 練った生菓子

⑧おおやけに定められた形式。○○○○行事 ⑨編曲や脚色すること。名曲を○○○○する

テのカギ】 ①マージャンの役、役満の一 ②東南アジアの国。首都は「ヌサンタラ」に ③○○い、○○ゴリー、○○ーテル、

⑤商品が○○○○たので閉店です ⑥ひげなどを滑らかにそれるかどうかの感じ。 切れ味

> 頼木 越智

美和 志珠 梨央

今 一面

予条治泺

(新

居

大坪 山里敬一郎

徹也

(新 一面

居

浜

出題者 堀川孝行 県本部パズル係 〒79 表】555号(4月号) 字下に記載) 番町8丁目10 - 2 (FA 0 0 0 きください。正解者のな に紙面の感想、職場や家 を忘れずに。また、余白 X、メールも可 ドを進呈いたします。 庭での出来事などをお書 かから5人の方に図書カー る、氏名、住所、単組名
【応募方法】パズルの解 【締切り】3月27日【発 【送り先】自治労連愛媛 松山市三 1面題

9

(5)

波が覆った夜、♪大雪が

良かったです。 た。もっと早く気付けば (内子・亀沖)

ました。が、氷もはらず、

る降らずでした。

1月下旬の全国的に寒

(今治・越智)

降るかもとワクワクして

が、子どもはバケツで氷

作ろうとしたり、雪が

を広げようと確認しまし 闘方針を全会一致で確認 をめざす、など発言、春 治体と国に届け要求実現 改善など、職場の声を自 いのち・くらし守る共同

世論になっており、組合 ざそう。賃上げが社会的 非正規も大幅賃上げをめ

行動し交渉力を高めよう」 求められている。組合が が要求し運動することが 連議長が開会あいさつで

改善、保育士の配置基準 会計年度任用職員の処遇

しており、春闘で正規も

「物価高騰が生活を直撃

46人が参加。今井愛媛労 35回中央委員会を開催し

1月28日愛媛労連は第

連】2月県本部統一要求

提案。討論では【自治労

「春闘方針案」を報告・

《働くもの集会》

では給与・労働時間管理、